

Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM

12. April 2017



Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein Kinderheim betreibt, ist es momentan so, dass teils mehrere der Kleinkinder sich ein Bett teilen müssen, da auf Platz- und finanziellen Gründen nicht genug Betten für die Kinder vorhanden sind. Nun plant POCM die Renovierung von Räumlichkeiten, die bisher als Abstellraum genutzt worden sind, und dadurch wäre der notwendige Raum vorhanden. Ein Kinderbett kostet ca. 190 € pro Stück, 8 müssten neu angeschafft werden, das macht zusammen 1.500 €. Außerdem würden überschüssige Spendengelder für andere notwendige Ausgaben wie Deko, ein neuer Anstrich des Zimmers sowie kleine Regale für die Spielsachen verwendet werden.

Wenn Sie POCM bei dieser Aufgabe unterstützen möchten, können Sie dies zweckgebunden mit einer Spende mit dem Betreff „POCM – Kinderbetten“ tun. Im Namen der Kinder und Mitarbeiter von POCM danken wir Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung!

Nachrichten

22.Mai 2019



[Fluthilfe in Malawi](#)

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



[AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



[AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



[Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



[Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

